

Bürgergemeinschaft Lanzenbach e.V.

Die Brücke ist fertig ! ! ! !

Lanzenbach und de „Schäl Sick“ wieder vereint !

Das wollen wir feiern !

***Am 19. November 2016 um 16 Uhr mit Richtkranz und feierliche
Eröffnung durch unseren 1. Bürgermeister Klaus Pipke***

Nach fast genau einer halbjährigen Bauzeit ist die Brücke über den Hanfbach zwischen Lanzenbach und Kuchenbach fertig geworden. Wir wollen dieses Ereignis mit allen Dorfbewohnern und vielen Freunden und Bekannten gebühlich feiern und haben warme Leckereien und entsprechende Getränke organisiert. Es wird ein Dach (Zelt) über dem Kopf geben und wärmende Feuerstellen werden eine stimmungsvolle Brückenatmosphäre schaffen.

Wir würden uns freuen, wenn viele Lanzenbacher und Freunde mit uns die Einweihung der Brücke feiern würden.

Lanzenbach, 12.11.2016

Der Vorstand der Bürgergemeinschaft Lanzenbach e.V.

Und zum Schluß noch zwei Hinweise:

Damit wir ab dem 1. Dezember täglich die beleuchteten und dekorierten Fenster in der Adventszeit bewundern können, wartet unser Dorf-Adventskalender auf Anmeldungen. Diese nimmt Kirsten Mauritius unter der Rufnummer 02242-9337658 oder mobil 0151-55593779 entgegen.

Unsere diesjährige Nikolausfeier für Groß und Klein an unserem Dorfweihnachtsbaum findet am 4. Dezember 2016 statt.